

Dans : Le gibloin, journal d'insertion
du Home médicalisé du
gibloin, Farvagny, n°86, hiver
2013.

FACE A FACE



Ella Brunner, stagiaire au foyer de jour

Dis-moi, comment vas-tu ?

Très bien merci, d'ailleurs comme toujours.

Où as-tu passé tes années d'enfance, ta jeunesse ?

Je suis née à Zurich. Ma famille a déménagé à Steinhausen lorsque j'avais deux mois. C'est dans cette ville que j'ai passé mon enfance et ma jeunesse.

Peux-tu nous éclairer sur ton parcours professionnel ?

J'ai obtenu mon diplôme de l'école de culture générale. Maintenant, j'effectue un stage pour réussir la maturité spécialisée orientation santé. Tout cela je le fais pour devenir physiothérapeute.

En quoi consiste ton travail au foyer de jour ?

Le matin, j'accueille les hôtes. Ensuite nous faisons des ateliers (légume, gym, mémoire...). À midi, nous mangeons ensemble et j'apporte mon aide aux hôtes qui en ont besoin. Après le repas, j'accompagne certaines personnes pour la sieste. L'après-midi, nous effectuons une sortie ou un autre atelier.

Côté jardin, tout se passe bien pour toi ?

Oui, tout se passe à merveille.

Quel est le loisir que tu préfères ?

Je ne peux pas dire que j'ai un loisir préféré. J'aime beaucoup l'activité, danser, faire du snowboard, nager, je fais aussi du bénévolat pour l'AFS.

Que penses-tu de l'évolution du monde d'aujourd'hui ?

Je pense que tout ce qui se passe a une raison précise. Il y a de bonnes et de mauvaises gestions dans l'évolution du monde.

Quels sont tes hobbies pour te ressourcer ?

Du sport et d'être aux côtés des personnes que j'aime.

Ella, goûts et couleurs

Un trait de caractère : J'ai toujours le sourire

Un défaut : J'adore trop le chocolat

Ce qui t'énerve le plus : Les gens qui fanfaronnent

Ce qui te fait le plus plaisir : La satisfaction des gens autour de moi

Ce qui te met de bonne humeur : La chance d'avoir ce que j'ai dans la vie

Ce qui te met carrément de mauvais poil : Le vent lorsque je vais à vélo

Une personnalité que tu admires : Je n'admire aucune personnalité. Les deux personnes qui sont l'exemple dans ma vie ce sont surtout mes parents.

Un des plus beaux souvenirs de ta vie : J'ai la chance d'avoir beaucoup de souvenirs magnifiques. Mes fous rires, mes voyages, le temps passé avec ma famille et mes amis...

Un regret dans ta vie : Je ne regrette rien. Je ne dis pas que j'ai fait tout juste, mais j'essaye de voir le côté positif des choses. Avec chaque expérience, j'apprends.

Propos recueillis par Christiane Baudin